



## Disiapkan Pengawas Ujian Nasional SD

**Yulianingsih**

YOGYAKARTA — Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta saat ini tengah menyiapkan para petugas pengawas untuk mengawasi jalannya ujian nasional (UN) tingkat sekolah dasar (SD) di wilayah itu. Menurut rencana UN SD akan dilaksanakan Selasa (10/5) mendatang.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Heri Edy Suasana mengatakan, pihaknya menyiapkan 74 petugas untuk mengawasi jalannya UN tingkat SD tersebut. "Petugas ini terdiri dari pejabat, staf dinas, pengawas dan penilik sekolah. Tiap satu petugas mengawasi tiga sekolah," terang Heri, Rabu (4/5).

Dijelaskan Edy, pengawasan UN tingkat SD tidak dilakukan tim independen seperti halnya UN tingkat SMA. Pengawasan juga tidak dilakukan pihak perguruan tinggi. Tetapi pengawasan dilakukan dinas bekerjasama dengan sekolah-sekolah penyelenggara di wilayah tersebut.

Meski begitu, kata dia, pihaknya optimis pelaksanaan UN tingkat SD di Yogyakarta akan berjalan lancar dan minim terjadi pelanggaran. Karena pengawasan akan dilakukan secara silang di mana guru yang mengajar di SD bersangkutan tidak akan mengawasi di SD tersebut tetapi SD lainnya begitu seterusnya.

Selain persiapan petugas pengawas, kata Edy, pihaknya juga menyiapkan dis-

tribusi soal UN. Distribusi sendiri akan mulai dilakukan Senin (9/5) mendatang. Ada empat Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pengelola TK/SD yang akan mengelola pendistribusian soal tersebut.

Keempat UPT Pengelola ini tersebar di empat lokasi yaitu kawasan utara di SD Ungaran, kawasan timur di SD Margoyasan, kawasan selatan di belakang SD Kintelan dan kawasan barat di SD Tegalrejo. Secara keseluruhan jumlah peserta UN SD sebanyak 6.976 siswa ada di 175 sekolah, 98 di antaranya merupakan sekolah negeri.

Terpisah koordinator UN Provinsi DIY, Baskoro Aji mengatakan, nilai hasil UN tingkat SD ini akan dijadikan syarat masuk untuk mengikuti jenjang pendidikan selanjutnya. "Tiap-tiap SMP yang akan melakukan penerimaan siswa baru, akan memberikan batasan minimal nilai hasil UN pada calon siswanya," terangnya.

Menurutnya, UN tingkat SD akan berlangsung selama tiga hari Selasa-Jumat (10-13/5). Ada tiga mata pelajaran yang akan diujikan yaitu, Matematika, Bahasa Indonesia dan Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS). Nilai UN, katanya, tidak menjadi satu-satunya penentu kelulusan siswa. Namun kelulusan siswa ditentukan nilai UN dan nilai sekolah (NS). Nilai UN mendapatkan nilai 60 persen dan NS 40 persen. NS diperoleh dari 40 persen nilai rapor dan 60 persen nilai ujian sekolah.

ed: heri puwata

**Tindak**

Untuk di

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005